

#BADEN-WÜRTTEMBERG 28. November 2016

BG Fernverkehr Mannheim-Karlsruhe-Basel: Weihnachtsmarkt hat begonnen

Von heute an bis zum 02. Dezember führt die EVG-Betriebsgruppe im Nebenraum des Betriebsratsbüros einen „Weihnachtsmarkt“ durch.



Bereits am ersten Tag war ein Riesenandrang zu verzeichnen. Leckerer Geruch von frischen Waffeln liegt in der Luft und im Hintergrund hört man leise coole Pop-Weihnachtssongs.

Neben Wurst mit Brötchen, Popcorn, Lebkuchen, süßen Teilchen, selbstgebackenem Weihnachtsgebäck und frisch gebackenen Waffeln, gab es auch Kinderpunsch, Mineralwasser und Apfelschorle sowie Glühwein zur Auswahl.

Gedämpftes Licht und ein weihnachtlich schön dekoriertes Raum rundeten die Stimmung ab.

Eine klasse Idee mit sehr viel Liebe bis ins Detail hinein. Sehr zur Nachahmung empfohlen!

Ausdrücklichen Dank den vielen „kleinen Helferlein“, die dies erst ermöglicht haben.



[Alle Bilder anzeigen »](#)